

zu TOP

Mainz, 11.09.2020

Anfrage 1635/2020 zur Sitzung am 23.09.2020

Schulhoföffnung nach Schulschluss (PIRATEN & VOLT)

Schulhöfe dienen Kindern nicht nur während der Schulzeit, sondern auch nach Unterrichtsende als Ort für Bewegung und Erholung. Im Hinblick auf eine stetig wachsende und sich verdichtende Stadt ist es unabdingbar, Spielflächen für Kinder auch außerhalb der Schulzeiten zur Verfügung zu stellen. Dabei wäre es sinnvoll, auf bereits vorhandene Spielflächen an Schulen zurückzugreifen. Zur Zeit öffnet jedoch nur ein Teil der Mainzer Grundschulen ihre Schulhöfe auch außerhalb der Schulzeiten.

Auf Anfrage teilte die Stadtverwaltung Mainz am 11.02.2015 mit, zu prüfen, ob weitere Schulhöfe als Spielplatz geöffnet werden können und zu gegebener Zeit zu berichten. Ein Bericht erfolgte seit 2015 jedoch nicht.

Wir fragen daher an:

1. Welche Schulen in Mainz haben ihre Schulhöfe auch nach Schulschluss geöffnet?
 - 1.1. Welche Veränderungen gibt es zu den seitens der Stadt im Jahr 2015 aufgelisteten Schulen?
2. Welche Kriterien muss eine Schule erfüllen, um ihre Spielplätze auch nach Schulschluss, an Wochenenden und in den Ferien zu öffnen?
3. Warum haben lediglich Grundschulen ihre Schulhöfe geöffnet, weiterführende Schulen jedoch nicht?

Scharmman, Tim